



Foto: (PHH)

Rettungshunde:
Hilfe auf vier Pfoten
im Bezirk Perg Seite 4

In dieser Ausgabe:
Ortsreportage

Ab Seite 14

Baumgartenberg

Foto: Hochgatterer



Der Gemeindebedienstete Günther Huber aus Langenstein feierte in Griechenland den größten Erfolg in seiner Karriere.
->> Seite 8



Governor Werner Gschwandtner aus St. Thomas am Blasenstein wurde zum Governor des Lions Clubs Distrikt Mitte gewählt.
Seite 7 / Foto: Harrer

Syndicate Brewers
KLAM. Nach jahrelanger Pause lebt am Fuß der Burg alte Brautradition wieder auf. >> Seite 2

Most-Spezialitäten
KATSDORF. Die besten Moste aus dem Bezirk wurden in Katsdorf prämiert.
>> Seite 10

PFERD Wels
Messe Wels
Internationale Pferdefachmesse
25. - 28. Mai 17
4 Shows **NACHT DER PFERDE**

Schachweltmeister
der Amateure

AMATEURSCHACH-WELTMEISTER 2017

Gemeindebediensteter feierte auf Kos den größten Erfolg seiner Karriere

LANGENSTEIN. Dort wo sich alljährlich zehntausende Touristen aus aller Welt einfinden um Sonne und Erholung zu genießen, spielte Günther Huber kürzlich das Turnier seines Lebens. Der Gemeindebedienstete krönte sich auf der beliebten griechischen Ferieninsel zum Weltmeister des Amateur Schachverbandes.

von MARKUS HOCHGATTERER

Rund 320 Schachspieler aus unterschiedlichen Kontinenten fanden sich vom 5. bis 15. Mai im Ferienparadies ein, um in sieben Gruppen die Weltmeister zu küren. Seitdem die Amateur Chess Organization (ACO) vor

sechs Jahren erstmals eine WM organisierte, ist der Langensteiner Stammgast. So war Huber bereits bei Großbewerben in Dubai, sowie auf Kreta oder Rhodos dabei. Den großen Coup landete er aber nun auf Kos. In der Gruppe C bekam es der 51-Jährige mit neun Gegnern zu tun. Nach einem guten Start in das Turnier behielt er in den entscheidenden Spielen die Oberhand bzw. erreichte ein Remis. Schließlich setzte sich Günther Huber in der Endwertung mit fünf Siegen und vier Remis dank der besseren Zeitwertung vor dem Hauptkonkurrenten aus Deutschland

an die Spitze des Klassements. „Die Turnierreise war eine tolle Angelegenheit und die Siegerehrung mit Meereskulisse der absolute Höhepunkt. Leider bin

ich gar nicht dazu gekommen, ins Meer zu gehen bzw. die wunderschöne Pool-

Landschaft zu erkunden“, erzählt der frischgebackene Amateur-Schachweltmeister beim Tips-Besuch im Gemeindeamt. Die große Leidenschaft für Schach entstand übrigens bereits in der frühen Kindheit. „Mein Vater hat mir viel beigebracht. Danach hab ich meine Fähigkeiten in Vereinen verbessert, aktuell spiele ich für den SV St. Georgen/Gusen und für St. Valentin Meisterschaft“, berichtet Huber, der seit Jahren auch einen Schachver-sandhandel betreibt. 

